

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil paparan data penelitian terkait perhitungan biaya produksi dalam menentukan harga jual yang dilakukan Usaha Yon Vandel dengan metode *full costing* dapat ditarik kesimpulan diantaranya :

1. Perhitungan biaya produksi dan harga jual menurut Usaha Yon Vandel dengan lebih rendah. Hal ini dikarenakan perusahaan belum menghitung seluruh biaya produksinya khususnya biaya *overhead* pabrik. Dalam menghitung biaya produksi Usaha Yon Vandel hanya menghitung mengenai biaya bahan baku langsung, biaya tenaga kerja langsung, dan biaya bahan penolong seperti plastik mika dan stiker gambar.
2. Dalam perhitungan biaya produksi dan harga jual menurut metode *full costing* diperoleh perhitungan lebih tinggi. Hal ini dikarenakan pada metode *full costing* untuk perhitungan biaya produksinya sudah memasukkan seluruh unsur-unsur biaya seperti biaya bahan baku langsung, biaya tenaga kerja langsung, biaya *overhead* pabrik variabel (biaya bahan penolong, biaya pengemasan, biaya listrik dan telepon) dan biaya *overhead* pabrik tetap (biaya penyusutan peralatan, biaya sewa kendaraan, biaya perawatan peralatan).

3. Dalam perhitungan biaya produksi dan harga jual menurut metode Usaha Yon Vandel dengan metode *full costing* terdapat selisih. Selisih tersebut dikarenakan adanya perbedaan pada pembebanan biaya produksinya khususnya biaya overhead pabriknya. Pada perhitungan biaya produksi yang dilakukan oleh Usaha Yon Vandel diperoleh perhitungan yang lebih rendah, dikarenakan perusahaan belum memasukkan seluruh biaya yang terjadi khususnya biaya *overhead* pabrik. Sedangkan perhitungan dengan metode *full costing* diperoleh perhitungan yang lebih tinggi, karena metode *full costing* sudah memasukkan seluruh biaya produksinya baik yang bersifat tetap dan variabel. Maka dari itu perusahaan disarankan untuk menggunakan metode *full costing* dalam menghitung biaya produksinya, tujuannya supaya nantinya untuk penentuan harga jualnya tepat dan laba yang diinginkan sesuai dengan yang diharapkan perusahaan.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan diatas, maka peneliti akan memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Akademisi

Hasil penelitian ini diharapkan kedepannya dapat menambah skripsi yang terdapat di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, maka dari itu sangat diperlukan adanya penguatan teori mengenai topik yang ada dalam penelitian ini. Bagi akademisi diharapkan dapat menyediakan referensi baik berupa jurnal atau buku-buku yang

berkaitan dengan penelitian ini, sehingga dapat dilakukannya penelitian yang sejenis yaitu mengenai akuntansi biaya.

2. Bagi Perusahaan

Bagi pemilik Usaha Yon Vandel hasil penelitian perhitungan biaya produksi dengan metode *full costing* dapat dijadikan masukan bagi Usaha Yon vandel, karena metode ini menghitung seluruh biaya yang terjadi dalam kegiatan produksi, sehingga akan menghasilkan harga jual yang tepat dan laba yang diinginkan sesuai dengan yang diharapkan perusahaan.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan nantinya dapat digunakan sebagai bahan referensi untuk penelitian selanjutnya yang akan melakukan penelitian yang sejenis yaitu mengenai perhitungan biaya produksi dengan metode *full costing* dalam menentukan harga jual. Disarankan untuk peneliti selanjutnya dapat melakukan pengembangan dengan menambah metode lain seperti ABC (Activity Based Costing) dalam perhitungan biaya produksi, sehingga akan diperoleh lebih banyak lagi alternatif untuk mendapatkan perhitungan biaya produksi yang akurat.